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平成３０年１１月２８日（水）市川市薬剤師会において、研修会を開催致しまし

た。 
当日は学校薬剤師３５名また、学薬に興味のある方にも御出席頂き、５０名近い

参加者がありました。 

 
始めに千葉県薬剤師連盟幹事長早川昇先生に「７０％までの道のり－いかにして

分業を手に入れたか－」という演題をあつく語って頂き、改めて政治の力の必要性

を認識しました。 

 
続いては千葉県学校薬剤師会会長畑中範子先生の「学校環境衛生検査について」

の御講演でした。 
学校薬剤師制度の始まりから、照度・教室等の空気検査や、今年からの環境衛生

基準の一部改正についてお話頂きました。 
新任の学校薬剤師からベテランまで、その内容はわかりやすく実践的で、大変有

意義なものでした。 

 
最後に中学生の薬物乱用防止授業の進め方について質問があり、学校サイドにお

願いすること、学校薬剤師が授業で生徒に話すこと。 
その線引きについて、御助言頂きました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


